

Berufsorientierung nutzen - Praktikum absolvieren - #AusbildungSTARTEN

Die Corona-bedingten Einschränkungen haben Berufsorientierung, Berufsberatung und Ausbildungsplatzsuche seit Beginn der Pandemie erschwert. Vielen Jugendlichen fehlt durch ausgefallene Ausbildungsmessen, Praktika oder Betriebsbesuche die Orientierung. Sie haben unklare Vorstellungen zu Möglichkeiten und Chancen einer Ausbildung in einem der über 320 Ausbildungsberufe.

Auch wenn sich die Ausbildungsvertragszahlen nach dem Corona-Einbruch 2020 etwas erholt haben, fehlen vielen Betrieben die Bewerberinnen und Bewerber. Das verschärft den hiesigen Fachkräftemangel, der von den Betrieben als eines der größten Risiken für die eigene geschäftliche Entwicklung genannt wird. Wichtiger denn je ist es daher, junge Menschen und Betriebe frühzeitig zusammenzubringen, z.B. durch berufsorientierende Praktika.

Im Rahmen des Sommers der Berufsausbildung möchten wir Sie herzlich zu einem Pressegespräch einladen.

Das Pressegespräch findet statt am

Mittwoch, dem 1. Juni 2022 von 15:15 bis 16:15 Uhr

**Tornado Antriebstechnik GmbH
Flohstraße 33, 13507 Berlin**

- **Peter Adrian**, Präsident Deutscher Industrie- und Handelskammertag
- **Dr. Rainer Dulger**, Präsident Bundesvereinigung Deutscher Arbeitgeberverbände
- **Detlef Scheele**, Vorstandsvorsitzender Bundesagentur für Arbeit
- **Kay Wagenhaus**, Tornado Antriebstechnik GmbH

diskutieren vor Ort gemeinsam mit Auszubildenden über die Chancen und Perspektiven sowie gute Beispiele der beruflichen Orientierung, die jungen Menschen den Weg in die duale Ausbildung zeigt - auch in Zeiten von Corona. Das Ziel: Schülerinnen und Schüler, Eltern, Politik, Öffentlichkeit, Betriebe auf innovative Angebote zur Berufsorientierung, Praktika und freie Ausbildungsplätze aufmerksam zu machen und für eine Ausbildung zu gewinnen.

Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung unter: presse@dihk.de

Hintergrund Sommer der Berufsausbildung:

Die duale Ausbildung ist ein attraktives Erfolgsmodell mit Zukunft! Im „Sommer der Berufsausbildung“ (#AusbildungSTARTEN) werben die Partner der „Allianz für Aus- und Weiterbildung“ von Mai bis Oktober 2022 bei jungen Menschen und Betrieben für dieses Erfolgsmodell. Mit Themenaktionstagen und einer breiten Auswahl an Veranstaltungen auf Bundes-, Landes- und regionaler Ebene werden verschiedene Unterstützungsangebote bekannt gemacht, um das Vertrauen in die duale Berufsausbildung zu stärken und junge Menschen und Betriebe für eine Ausbildung im kommenden Ausbildungsjahr zu gewinnen.

Gemeinsames Ziel ist es, dass möglichst viele junge Menschen im Jahr 2022 ihre Berufsausbildung im Betrieb beginnen können. Denn keinesfalls darf die Corona-Krise zur Ausbildungs- oder Fachkräftekrise werden. Dafür engagieren sich die Bundesagentur für Arbeit, die Bundesvereinigung Deutscher Arbeitgeberverbände und der Deutsche Industrie- und Handelskammertag als Partner der „Allianz für Aus- und Weiterbildung“ mit dem gemeinsamen Aktionstag zur Berufsorientierung am 1. Juni 2022 in Berlin.

Beginn:

Mittwoch, 1. Juni 2022, 15:15 Uhr

Ende:

Mittwoch, 1. Juni 2022, 16:15 Uhr

Veranstaltungsort:

Flohrstraße 33

13507 Berlin

Deutschland

Website & Anmeldung:

<http://dihk.de>